

Omar de la Jara había sido internado hace algunas semanas en el hospital Adriana Cousiño de Quintero por presentar complicaciones respiratorias luego de contraer el Covid-19. Su lucha terminó la madrugada de este lunes cuando se informó que el locutor radial falleció luego de permanecer cerca de 3 semanas combatiendo al virus.

De La Jara se desempeña en la actualidad en radios Crystal Fm y radio Caracola de la región de Valparaíso, además es recordado por su trabajo como Dj en la emblemática discoteca Waikiki de Quintero en la década de los ochenta.

#### Anuncio Patrocinado

A través de redes sociales familiares y colegas le han entregado palabras de reconocimiento por sus años de trabajo en las comunicaciones y entretenimiento.

7:16 4G 37%

10 min •

Mi corazon estara triste se fue un grande clasiquero de quintero de waikiki te extrañaremos mucho **Omar De la Jara** mi mas sentido pesame ala familia descanse en paz

**Juanito Alarcon Zamorano** se 😢 siente triste en Quintero.  
1 h • Quintero •

La música en Quintero está de duelo, luchaste querido amigo con esta pandemia que estamos viviendo a nivel país y mundial, gracias por esas conversaciones de música y radiales, nunca vamos a olvidar tu música y tu voz...!  
Descansa en Paz querido amigo **Omar De la Jara**. QEPD.



Waikiki  
Discotheque  
La unica sobre el  
mar

1

Me gusta Comentar Compartir

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?